

Umrüstung der Hallenbeleuchtung der Sporthalle Ernsthausen auf LED-Technik

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzinitiativen ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Die Gemeinde Burgwald erneuerte - mit der Förderung des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit - die Hallenbeleuchtung in der Sporthalle Burgwald-Ernsthausen, Förderkennzeichen: 03K08791.

Die Förderung des Vorhabens wird über den „Projektträger Jülich“ (www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen) abgewickelt. Der Zuwendungsbescheid galt für den Zeitraum 01.10.2018 bis 30.09.2019 (Bevolligungszeitraum).

Die Arbeiten zum Austausch der Hallenbeleuchtung erfolgten in der Zeit vom 15. bis 18.04.2019 durch die Firma Keim und Hagenbach, Kirchstraße 2a, 35099 Burgwald.

Durch den Austausch der Hallenbeleuchtung werden nun jährlich ca. 12.014 KWh eingespart, das entspricht einer Stromeinsparung von ca. 64%. Ferner werden über die 20-jährige Lebensdauer der neuen Anlage ca. 142t CO₂ vermieden.